

BRONCÓN EN EL LICEO DE PAVAS

LE METEN TIJERAS A COLEGIALA

◆ SHIRLEY SANDÍ

ssandi@lateja.co.cr

Las filosas puntas de una tijera se las metieron dos veces en el cuello a una estudiante de apellido Parajón, de sétimo año del Liceo de Pavas, quien desde el año pasado tiene una bronca con una compañera.

El enfrentamiento fue el pasado viernes, a las 11: 20 a.m., unos 800 metros al oeste del liceo. Las alumnas que ya se llevaban “traído”, se agarraron a golpes y terminaron con la tremenda agresión.

El pleito se originó por la mala relación que tiene la agredida con la hermana de la agresora desde que estaban en la misma escuela y este año la hermana mayor se “sacó el clavo”.

La sospechosa, de 16 años, le metió la tijera a ambos lados del cuello. Un herida requirió de ocho puntadas y la otra de cuatro.

MATILDE
PARAJÓN

MAMA

“Hoy iremos a la Medicatura Forense para determinar qué tan graves fueron las heridas”

La víctima de 14 años y su mamá interpusieron ayer la denuncia ante la Fiscalía de Pavas. De comprobarse el delito, la responsable podría ser internada en un centro correccional.

“Esta chiquita no se burlará de mi hija, no le quitó la vida pero estuvo a punto de hacerlo”, dijo la madre Matilde Parajón.



REBECA ARIAS

Las heridas fueron a ambos lados del cuello. Una requirió ocho puntadas y la otra cuatro.

“Yo sólo vi que me salía un montón de sangre, me asusté mucho”, dijo la muchacha, quien está pensando si cambia de colegio.

La agresora sigue en clases, hasta que una investigación determine la sanción que le corresponde, explicó el director Álvaro Segura.